



Coltauco celebra la inauguración de nueva plaza en sector El Molino como símbolo de recuperación tras las inundaciones



La inauguración de la nueva plaza en el sector El Molino, en la comuna de Coltauco, marca un hito de recuperación y unidad para la comunidad tras las devastadoras inundaciones del 2023. Gracias al apoyo de trabajadores de Sindicatos Rol B de CODECO División El Teniente y la colaboración entre entidades públicas y privadas, los vecinos tienen este nuevo espacio que promueve la convivencia y el bienestar.



En un destacado evento que reunió a vecinos, autoridades y colaboradores, fue inaugurada la nueva plaza en el sector El Molino, en la comuna de Coltauco. Este espacio, que se levantó sobre un terreno que fue muy afectado por las inundaciones del año anterior, ahora se convierte en un símbolo de recuperación para la comunidad.

El alcalde de Coltauco, Félix Sánchez, encabezó la ceremonia de inauguración y expresó su agradecimiento a los trabajadores de Sindicatos Rol B de CODECO División

El Teniente, quienes donaron los fondos necesarios para la construcción de la plaza. "El año pasado estábamos tristes, llorosos, angustiados, hoy día estamos celebrando este hito en el punto cero de nuestra comuna, donde se inundó todo. Gracias a los trabajadores de CODECO que estuvieron presentes desde el día uno, apoyándonos con materiales y enseres para las familias. Hoy estamos viendo concretado un trabajo que fue posible gracias a ellos y al apoyo de nuestros profesionales del municipio", destacó el edil.

La nueva plaza está diseñada para ser un espacio inclusivo y multifuncional. Cuenta con máquinas de ejercicio para adultos mayores, juegos para niños y un anfiteatro que servirá como punto de encuentro para los vecinos. "Este era un espacio que estaba abandonado, pero hoy es un lugar de reunión para la gente, un espacio para la convivencia. Es fundamental que nos tomemos las áreas públicas y las hagamos nuestras", subrayó el alcalde Sánchez.

Asimismo, destacó que esta inauguración es parte de un proyecto más amplio de recuperación en la comuna, que ha sido impulsado tras las graves inundaciones del año pasado. "Estamos trabajando en más de 23 proyectos que se están ejecutando actualmente, todos pensados en mejorar la calidad de vida de nuestra comunidad".

Entre estos proyectos se encuentra la construcción de nuevas plazas en el sector de El Molino, así como un parque y mejoras en las calles del sector del Centro. Durante la ceremonia también se resaltó la importancia de la participación ciudadana en el desarrollo de estos espacios. "La junta de vecinos ha jugado un rol fundamental en la comunicación y en la transmisión de

las necesidades de la comunidad. Gracias a su participación hemos podido diseñar y ejecutar proyectos que realmente respondan a lo que la gente necesita", agregó el alcalde.

Jorge Quirip, representante de los Sindicatos Rol B de la División El Teniente, compartió la satisfacción de participar en la creación de la nueva plaza. "Para nosotros, apoyar a las comunidades es fundamental. No solo queremos que nuestras palabras queden en frases, sino que se conviertan en hechos concretos de beneficio directo a los vecinos de nuestra región".

"Cuando uno emplea e genera estas actividades no dimensiona el beneficio y la real magnitud de estos espacios, son muy importantes dentro de sectores como El Molino. La plaza va a beneficiar no solamente a los niños, sino también a los adultos mayores, a las familias en general, y eso es indescriptible", agregó.

Finalmente, el alcalde Félix Sánchez detalló que siguen trabajando "para complementar esta área con más espacios públicos, y estamos seguros de que estos proyectos ayudarán a fortalecer la convivencia y a mejorar la calidad de vida de todos los vecinos".

